

## Känguru – Wettbewerb 2017

In diesem Jahr haben wieder sehr viele Schüler aus den dritten und vierten Klassen am Känguru – Wettbewerb teilgenommen und gute Ergebnisse erzielt.

Zum zweiten Mal konnten auch Kinder der 1. Und 2. Klassen am vergleichbaren Mini-Känguru-Wettbewerb teilgenommen und sich da bereits mit Knobelaufgaben beschäftigt. Auch hier gab es viele Kinder mit einer sehr guten Punktzahl.

Herzlichen Glückwunsch an alle!!

Heute (08.05.17) haben wir die Urkunden und die Preise im Foyer verliehen und alle heftig applaudiert.